PICK UP 注目の企業



バイクブームに乗った創業バイク用品販売で55年 イク用品販売で55年

Pro Shop」の頭文字を 名の英語表記「Nikkei Autom 業した。株式会社ナップスと社名変更 37年) 1月にプロショップチェーン「株 式会社日京」として望月清三氏が創 ・夕用品販売店だ。 株式会社ナップスは、大手の老舗バ 1962年 (昭和 御薬時の社 って名付け

その後、 めたのは35年前。当時はスクー 西のバイク用品店「南海部品」のフラ 屋」が現れるなど空前のバイクブ 四輪車のアフタ イズショップとして関東に出店 生の増加や、 南海部品から独立、 二輪車用品の販売を始 号店の相模原店が誕生 パーツの販売から ムに乗る形で、間 走る一走り

信販売、 ス専門ショッ ショップとして新たな ンするなど、 メンテナン プをオ 上での

> を行うことができる人材が必要だっ すぐにでも経営を継承し、

戦略改

者の孫であり、

として経営者の経験を積んでいた望月 かないと決めていたんです」と同氏 そこで自羽の矢が立ったのが、前葉 既に不動産会社の社長

経営者魂が決心させた継承大きな船を操縦したい。

後継者問題

イク業界と

ナップスの創業者は同氏の相父、

てまで、なぜナップスの後継者になる 苦労して軌道に乗せた会社を手放し

転びもせず派手に盛 同社は創業55周年。

上がることもなかっ

関連各社は「厳しい状況」と声を揃える た55年でした」と、新社長・皐月氏は ムは影を潜め国内のバイク市場 しかし現在、設立当時のパイ がる業界の売り

同社を継いだ。

3代目の社長は銀行出

同氏の叔父が2代目

が少なくなっています。 問題などにより、 改革は急騰であった。 は大きな課題であり、増収増益戦略の 場の資温は、 人口減少、 回帰に期待している状態です 同社にとっても市場の減少 当然バイク用品販売に 少子高輪化、 プスでは後継者問題 若い世代のライダ 40代記代の 経済的な

都圏を中心に東北から

を展開。 州福岡までチェ

腰で臨む、起業家としての銭載であった 業した会社ではなく、親族が経営に関 用品の販売はやらない、やるのなら別 クに興味がなかったこともあってパイクなると決めていました。でも、当時パイ 起こした会社の経営者になりたい。 のことでと考えていました。相父が創 大学に入った時から自分は経営者に いる業績で もなく、自分で選び

の2年間が私の唯一のサラリー 就職するが、ここを2年で退職する。「こに宅建を取得。 卒業後は不動産会社に が必要だと考えた同氏は、 験です」。その後、 経営者となるためには、勉強と経験 24歳の時に不動産会 大学在学中

現世代の経営者が一斉に70歳を迎える

17年問題」。同社も例外ではな

抱えていた。後離者がいないまま団

夢ち取っていたといえるだろう 質者としては順風満机であり、成功を 称卒を採用できるまでに成長した。 ち上げた会社は従業員数70人に増え 不動産会社を経営して10年。

不動産会社の若き経営者が、 老舗バイク用品販売店の4代目社長へ



ナップスの経営改革は バイク業界を 復活させられるか

株式会社ナップス/代表取締役 望月真裕氏

今年2月、大手バイク用品販売の老舗「ナップス」の4代目社長に、35歳の若き不動産会社の経営者が 就任した。バイク市場は斜端業界となって久しい。そんな中、4代目社長となった望月真裕氏が聞いる新 体制で、ナップスは業界ナンバーワンを目指していく。ナップスの経営を継いだ望月氏は創業オーナー の孫にあたる。しかし大学時代から同氏は「バイク用品だけは売らない」と決めており、自身が起業した 不動産会社の経営者として敏腕を振るっていたという。自力で大きくした自社の経営を譲り、縮小し続け る市場にある企業を経承したのはなぜか、バイク業界の復活を賭けた、若き経営者の挑戦を伺った。

PICK UP 注目の企業

高い。

値は高く、ホンダ、

ヤマハ、カワサ

市場の拡大が予想される。

世界的に見ても日本車の価

いることもあり、今後も更なるバイク

している今、アフター用品ショップと高い。バイクメーカーが世界へと進出 スズキなどは世界中で販売され人気も

中で疲売できると思っています」

ブスが世界一という立ち位置で、世界 なら世界一という自負があります。

1用品ショップならナ

B

して海外に進出することは必要不可欠

ほ

業界ナ

本格的な海外進

曲

「現在バイ

クに乗っている世

ーワンの数字である

代は、

若いころパイクに乗っ

つあると同氏は言う 一つ目は網業者親族としての責任感

せてはいけないという思いが強くあり 談、合わせて1500人を路頭に迷わ しれません。従業員450名とその家 ではナップスは立ち行かなくなるかもだ。「市場が縮小している中、このまま つは「経営者として大

同時に、 になり にナップスの常務として入社 負したいとの思いが、新たな して何氏は、20 ました。大きなフィ 前社長である小島氏 へ同氏を押し上げた。 ルドで勝

新生ナップスへの基

きな船を操縦してみたいという気持ち

03

帝王学 間のサラリーマン時代は鼻っ思っていなかったので、2年 起業して経営者になるとしか 共に改革を始めた。「自分で ブラン」とし、小島前社長と を「ナップス事業継承3カ年 事業継承の3年で学んだ入社すぐに改革を実行 同氏は事業額承までの期間

> と言えますね」と笑う。 小島前社長が私にとって人生初の上司 改革には、不動産会社で経営を行っ く聞いていませんでした。ですから、

小島前社長からは、在庫や回転車、ロ 480 ウェブ戦略の強化、外国人や女性の採 ストオペレーションなど、小売業の を積極的に実行していった。同時に きた何氏の経験が随所に活かされた。 企業成長に必要と考えられる 総社員の3部以上の人事異動

経営を教わった

は最初から同氏を経営者として扱って で継承すると初めから決めていて、もっ した。小島前社長は、就任して3、4年かけて家庭教師のように教えてくれま てくれていました。経営判断する時も と良い会社にしてから渡したいと言っ 一会社の数字やナップスの歴史を3 私に相談してくれました」。

操縦士の舵で大きな海原へと漕 00年企業を目指し、

クに関するあらゆるチャネルを網羅

わなくてはなりません」 **昇ナンパーワンを目指す**」とい 売上高140億800万円。 ものだ。「ミッションを全う いろいろなことを同時に行 100年企業になるために 栾

人材にフォー

柱が強くて上司の言うことを

いたことがわかる。 こうして2017 ぎだしたのだ。 代目社長に就任した。

実現するための経営戦略は、

カスする「ヒト 0

望月氏が 新たな

同氏が社長と して表明 た

て進められている。 アンスによるシナジー 化」「コンセプト型店舗出店」 ナップス」をテ トによるパイク用品販売や取り付け EC事業強化としては、インタ ーピスが始まっている。

効果」を

軸とし

バイク人口の裾野を広げる役割を担う は、業界全体のバイクへの関心を高め、ングスクールも行っている。この活動 次につながるサービスがあります。 はありません。タイヤを売ったらメン 運転できる技術を身につけるライディ 展開を開始した。また、初心者ライ ンテナンスをコンセプト と期待されている。 「バイク用品は売って終わりの商売で ーンライダーが安全にバイ オイルを売ったら交換など、 にしたショ 2月にはメ

中古パイクの販売だ。パイクに関するス市場への進出も考えているという。 様々な分野へのトライが、既に始まっ 販売チャネルの拡大として、 ることがミッションです」 イクに関する

らないエリアのお客様にも知ってもらうためのきっかけです。ナップスを知 ているのだ。 TO 6. は、お客様にナップスを知って、北イントは"店舗"です。EC までナップスのストロン 6

3つの戦略 業界ナンバーワンへ 業界ナンバーワンへ

とが必要です。国内の市場でナ 「ちゃんとした柱をまず 0億800万を達成してか 1100

イク市場の復活へ ム再来を担い

う一度パイクプー 客層の集客を行う必要があり かつこよさを知ってもらい、潜在的な まだ持っていない若年服へもバイクの アプローチでしたが、今後は、免許を

ムに火をつける役割

ナップスが担う時だと思っていま

ンパーワンになってから本格的な

パイクの免許を持っている見込客へのますます減少していきます。今までは切代が中心です。このままでは市場は

もう一度パイクに乗り始めた

進出を考えています

海外進出も視野に

店舗にお客様を引き込んでい

さたいと考えています」

ナップの豊富さや接客の良さ

うして店舗でのライ つかは店舗に来て欲し

感じてもらって、どんどん

氏は「業界全体の改革 います」と語る。 ことがナップスの使命だと思って 動したこれらの戦略について、 将来の海外進出を見据えて 国内の市場の底上げを行う も必要で 阿

娯楽産業の動きと似て 4 イク用品販売 Z.

かす影響力を持つことが必要 績を伸ばしにくい。市場を動 など、景気に左右されやすい が落ち込むと、趣味にお金を かけなくなり業績も落ち込む ユーザーが多いためだ。景気 内部の改革だけでは業 1つとして乗っている れは、バイクを趣味の バル会社も増えて

の視察を行っているという。世界進出

号店は6月にオープンする台湾だ。

同氏は市場調査のため、

毎月海外で

「ナップスには国産車のメンテナンス

さらにサイ

車の需要は伸びでいる。人口が増えて ジア諸国やインドにおける日本の二輪 日本の市場が減少類向にある中、ア

同氏は言う

いかなければなりません」と

特にアジア市場を見て

増収増益をしていくためには、 フに給料を払い、企業として 熊理だと考えています。スタッ 日本にいたままでは、 外進出も視野に入れてい

この先

年企業計画では、

大きくしていくことは

望月真石(もちづき・まきひろ)氏--1982年神県川県様 減水生まれ。大学在学中に宅地域物販引士の資格を 取得。間東学院大字卒集後、不動後会社であるスター フ株式会社に入れ、2年後譲せ、24章で不動産会社 株式会社MKKE(複株式会社日原ホールディンプス) を独立。2017年2月、株式会社ナップスの代表取締役

●株式会社ナップス 〒236-0003 特別川原橋高市会内区登議2-17-1 TEL 045 790-1170 fittps://naps.co.lp/

ペイサイト申請在ノ横其店/港北店/機模原店/参 勢原店/ル・テナンスショップ国央原ネインター店/至 立店/練苑店/三国際八京/アップがレージライダー ス ナップス三鷹男八店/午業ネインター店/埼玉店 / 信儀インター店 / アップガレージライダース ナップス 目標インター店 / 協台書インター店 / 高校店 / 関山店

ス4代目社長・望月氏が、 れは、栗界全体の市場復活を呼び覚ま まで来ている。 越え世界を走り抜ける日は、 大きな波へと繋がっていく。 経営者が挑戦する経営改革。 日本を飛び

ナップ